
糸魚川市立中学校吹奏楽部の地域展開に関するミーティング 
令和７年１月 18 日（土）9:30～ 糸魚川市民会館 ３階会議室 

意見等の要点 

 

１ ご意見 

 ⑴ 質問要望の回答が無い 

   ・アンケート（東中）による要望事項を提出してあるが、今だ回答が無い。 

   ・そこに多くの保護者の意見が集約されている。 

   ・それがやっと今日になって説明会が開催された、に留まっている。 

 

 ⑵ 本当に市が動きを開始してほしい。 

   ・とにかく市は、すぐに動いてほしい。 

   ・自分たちも動かなければならない思いはあるので動いてきた。 

 

 ⑶ 大きな不安 

   ・明確な市の姿勢になっておらず、不安が大きい。 

   ・特に子供たちにとって、不透明である。 

   ・本当に民営の地域クラブができるのかと疑問に思う。 

   ・３年前からであり、あせり、不安が大きい。 

 

 ⑷ こまめな情報の共有、こまめな会議 

   ・今日が始まりでも仕方がないから、保護者を含めて話し合いをすること。 

   ・話し合いを小まめに行っていただきたい。 

   ・話し合いの機会は、保護者も入れてほしい。 

   ・連絡を密にすること。 

 

 ⑸ 保護者の負担感 

   ・お金だけではなく、環境変化などの負担感が大きい。 

   ・協議を開始する中で、保護者会長とともに複数人参加も検討してほしい。 

    例えば、会長と担当に２人で会議に出席するなど。 

 

 ⑹ スケジュール感 

   ・次回をいつにするか、何を定めて報告してもらえるのか、明確にした方がいい。 

   ・ロードマップなど 

 

 ⑺ みんなが資料を見ること 

   ・欠席者も見れる、もう一回見ることもできるというような手段を。 

   ・紙の配布は、しない方が良いという主旨を含む。 
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２ その他 

 ⑴ 楽器の所在 

   ・楽器の管理一覧表は、一つの目安になる。 

    今後に向けて、整理することを頭に入れておいてほしい。 

 

 ⑵ 保護者が加入する会 

   ・現状、後援会と保護者会を有する学校がある。 

    各学校でどんな状況にあるか、調べておいて欲しい。 

 

 ⑶ 短いスパンで人が入れ替わる 

   ・中学校は２年半で人が入れ替わると考えている。 

   ・中学校の部活動だからこそ、顧問がいて、学校単位の媒体があるからこそ見えてい

たものが、今回は先が見えない。 

 

⑷ 費用面 

   ・大型楽器購入、楽器修繕、楽譜購入、大会参加など、費用負担の課題がある。 

   ・大きな費用は、保護者負担は厳しいと思う。 

   ・すべて民間負担は、厳しいと思う。 

 

 ⑸ 他校の諸状況は、比較検証したい。 

 

 ⑹ 問題点の概要（再掲） 

   ・交通手段 

   ・練習場所 

   ・楽器の保管場所 

   ・指導者の募集（楽団以外、広報で呼びかけてほしい。） 

   ・楽器のメンテナンスはお金がかかる 

   ・楽譜購入も高価（１曲５万円～６万円が一般的） 

   ・みんなの声を拾うアンケートを実施してほしい。 

    もちろん、負担感を拾うためでもある。 

    （子ども、保護者、先生） 

   ・さらに大きい楽器の保管場所は、解決していない。 

 


